
compañera de trabajo = colleague  
equipo = team  
trabajo en la oficina principal = I work in the main office  
tenemos 9 tiendas en Irlanda = We have 9 stores in Ireland  
PRINCIPAL = main  
mi oficina es la principal = My office is the main one  
yo soy jefa y conmigo trabajan 3 personas en mi oficina = I am the boss, and 3 
people work with me in my office  
la empresa = company  
ENTERA = whole  
en la empresa entera tenemos 90 trabajadores = In the whole company, we have 90 
workers  
es una empresa grande = It is a big company  
empresa = company  
en tu equipo, son todos irlandeses = In your team, are they all Irish?  
solo yo soy polaca = Only I am Polish  
la persona que termina el trabajo es de Venezuela = The person who finishes the 
job is from Venezuela  
a veces hablamos español = Sometimes we speak Spanish  
es fácil / difícil de comprender a tu comprender? = Is it easy/difficult for you
to understand?  
cada viernes tengo un grupo de Brasil = Every Friday, I have a group from Brazil
 
hay 12 personas en el grupo = There are 12 people in the group  
8 de ellos hablan español perfecto = 8 of them speak perfect Spanish  
sabes por qué hablan español? = Do you know why they speak Spanish?  
las mujeres dicen que ven películas en español = The women say they watch movies
in Spanish  
pero estudiaron español en la escuela = But they studied Spanish in school  
es frecuente estudiar español = It is common to study Spanish  
en la escuela qué lenguas has estudiado? = What languages did you study in 
school?  
inglés es el más popular = English is the most popular  
puedes elegir? = Can you choose?  
inglés es obligatorio = English is mandatory  
la segunda lengua puede ELEGIR = The second language can be chosen  
cuál has estudiado tú? = Which one have you studied?  
he estudiado ruso e inglés = I have studied Russian and English  
como vengo a Irlanda, no sé nada = When I came to Ireland, I knew nothing  
no puedo hablar inglés cuando he venido a Irlanda = I couldn't speak English 
when I came to Ireland  
es diferente en la escuela que en la realidad = It's different in school than in
reality  
he estudiado 10 o 12 años inglés en la escuela = I studied English for 10 or 12 
years in school  
qué lenguas has estudiado en la escuela? = What languages did you study in 
school?  
he estudiado 3 años español = I studied Spanish for 3 years  
a los 15 años, he cambiado de escuela = At 15 years old, I changed schools  
y solo tenía inglés = And I only had English  
después fui a Estados Unidos y he estudiado allí durante 6 meses = Then I went 
to the United States and studied there for 6 months  
trabajo en inglés desde 2015 = I have been working in English since 2015  
ahora trabajo en 5 países, 4 en inglés = Now I work in 5 countries, 4 in English



 
un país tengo que hablar en ruso = In one country, I have to speak Russian  
aquí enseño inglés a ucranianos = Here I teach English to Ukrainians  
qué lengua fue más difícil aprender? = Which language was the most difficult to 
learn?  
el alemán, he estudiado pero no lo hablo = German, I studied it, but I don't 
speak it  
es similar al inglés el alemán = German is similar to English  
mi hijo no ha ido a la escuela = My son has not gone to school  
estoy un poquito enferma = I am a little sick  
el lunes pasado fue 3 años desde la guerra = Last Monday was 3 years since the 
war  
y tuve una reunión en Wx con los ucranianos = And I had a meeting in Wx with the
Ukrainians  
hemos malas noticias desde Estados Unidos = We have bad news from the United 
States  
está muy loco = He is very crazy  
no SABE lo que hace = He doesn't know what he is doing  
solo quiere dinero = He only wants money  
el viernes pasado cuando fue una conferencia = Last Friday when there was a 
conference  
la Casa Blanca = The White House  
el viernes no pude conducir = On Friday, I couldn't drive  
he estado muy nerviosa = I was very nervous  
hay muchas escuelas que enseñan español como primer idioma = There are many 
schools that teach Spanish as a first language  
cuando cambié de escuela = When I changed schools  
y no había español = And there was no Spanish  
es una pena = It's a pity!  
no he hablado español durante muchos años = I haven't spoken Spanish for many 
years  
puedes retener el vocabulario = Can you retain the vocabulary?  
no he olvidado mucho = I haven't forgotten much  
pero tenemos que usarlo = But we have to use it  
no recuerdo la gramática = I don't remember the grammar  
hablar es más importante = Speaking is more important  
HE VIAJADO = I HAVE TRAVELED  
VIAJÉ = I TRAVELED  
he estudiado español durante 3 años = I studied Spanish for 3 years  
a los 5 años / a los 14 años = At 5 years old / At 14 years old  
has olvidado o recuerdas? = Have you forgotten, or do you remember?  
recuerdo muchísimo = I remember a lot  
lo que hace = What he/she does  
MAESTRA = TEACHER  
qué hace = What does he/she do?  
CURAR = TO HEAL  
AYUDA a curar = Helps to heal  
DIRECTOR DE CINE = FILM DIRECTOR  
habéis visto alguna película de los Oscars? = Have you seen any Oscar movies?  
yo recomiendo Emilia Pérez = I recommend Emilia Pérez  
EL 47 = THE 47  
línea de autobús de Barcelona = Barcelona bus line  
CUENTA LA HISTORIA DE …. = TELLS THE STORY OF …  
dos jóvenes de Puerto Rico = Two young people from Puerto Rico  



es una película romántica = It is a romantic movie  
pero es un drama = But it is a drama  
es un musical = It is a musical  
cantan y bailan = They sing and dance  
viven en NY = They live in NY  
no han tenido buena educación = They haven't had a good education  
con una historia positiva = With a positive story  
ME GUSTARÍA VER Evita = I WOULD LIKE TO SEE Evita  
ME GUSTARÍA ver..... = I WOULD LIKE to see.....  
lucha por la libertad = Fight for freedom  
la luna = The moon  
final feliz = Happy ending  
yo he visitado la NASA = I have visited NASA  
no hablan de estas mujeres = They don't talk about these women  
DAVID BECKHAM = DAVID BECKHAM  
CUENTA LA VIDA DE DAVID BECKHAM desde que era pequeño = TELLS THE LIFE OF DAVID 
BECKHAM since he was little  
cuenta la vida del futbolista inglés ….. = Tells the life of the English 
footballer...  
trabajó de.... antes de ser futbolista famoso = He worked as.... before becoming
a famous footballer  
fue futbolista todo el tiempo = He was a footballer all the time  
cuando fue joven, fue futbolista normal.... = When he was young, he was a 
regular footballer....  
BIOPIC = BIOPIC  
he visto una película sobre la vida de Elvis Presley hace 3 o 4 meses = I saw a 
movie about the life of Elvis Presley 3 or 4 months ago  
me gustó = I liked it  
no me gustó = I didn't like it  
he visto muchas películas de famosos = I have seen many movies about famous 
people  
porque me gusta la historia = Because I like history  
he visto la Lista de Schindler = I have seen Schindler's List  
Michael Collins cuenta la historia de..... = Michael Collins tells the story 
of.....  
CUENTA = CONTAR = to tell  
CONVERTIRSE = TO BECOME  
FUE A VIVIR = HE WENT TO LIVE  


